



Monreal: Fuerzas armadas han caminado con honor y lealtad junto a Sheinbaum

El Legislativo ha aprobado reformas legislativas para reforzar su capacidad operativa en territorio nacional



El poder Legislativo ha aprobado reformas trascendentales que dotan a las fuerzas armadas mexicanas de las herramientas necesarias para llevar a cabo su función, con una visión humanista, aseguró el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, al recibir a altos mandos del **Ejército**, la **Marina** y la **Guardia Nacional** en las instalaciones de la **Cámara de Diputados**.

Tras el izamiento de bandera en conmemoración de la creación de las fuerzas armadas, dijo que estas han caminado con **honor** y **lealtad** con la presidenta **Claudia Sheinbaum** y con el pueblo de México. “Lo han hecho en cada decisión crucial tomada por este **proyecto de nación**”, sentenció.

Agregó que las reformas avaladas no solo refuerzan su **capacidad operativa**, sino también enmarcan su papel en la promoción del diálogo entre instituciones y la ciudadanía, fortaleciendo los valores cívicos que nos unen como nación.



En este sentido, el morenista hizo destacar el compromiso y dedicación del Ejército y la Marina, que son pilares fundamentales en la **construcción** de un **México de paz**, unido y de bienestar social.

Además, anunció que en la **Comisión de la Defensa Nacional** ya se trabaja en una iniciativa presidencial que reforma la **Ley de Ascensos y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea Mexicana** con la finalidad de reconocer el mérito y el esfuerzo que ponen los integrantes de las fuerzas formadas en su formación académica.

“Quiero reconocer el patriotismo, el compromiso, el sacrificio, la **lealtad** y la entrega de cada uno de los integrantes de la fuerza aérea mexicana, de las fuerzas armadas permanentes en materia y en función de seguridad pública. Son instituciones que representan el pilar más importante de la defensa nacional y de nuestra soberanía. Mi reconocimiento para todos, hombres y mujeres, que ahora forman parte de las filas de nuestras fuerzas armadas en México”, dijo.

Durante la ceremonia se inauguró la exposición escultórica realizada con armas provenientes del **Programa de Desarrollo de la Secretaría de la Defensa Nacional**, que representan diferentes figuras, dijo que estas esculturas representan un poderoso símbolo de transformación y esperanza y representa el compromiso de las **fuerzas armadas** con la pacificación y la seguridad ciudadana.

<https://ovaciones.com/monreal-fuerzas-armadas-han-caminado-con-honor-y-lealtad-junto-a-sheinbaum/>